

La Banque Centrale de Cuba annonce l'impression de billets dotés de nouvelles normes de sécurité



La Havane, 19 août (RHC-Granma)- La Banque Centrale de Cuba a annoncé l'émission de billets de pesos cubains dotés de nouvelles normes de sécurité.

Un communiqué publié par le quotidien Granma précise qu'une nouvelle empreinte figurera sur la partie gauche de la face des billets de 20, 50 et 100 pesos. Un nouveau numéro sera imprimé sur les billets de valeurs inférieures.

Ces nouvelles caractéristiques seront annoncées par des affiches dans toutes les banques et dans les magasins du réseau de commerce de détail. Le communiqué officiel ajoute que tous les billets actuellement en circulation conserveront leur cours légal.



Radio Habana Cuba